



I. Municipalidad de Papudo  
Oficina de Comunicaciones

## **COMUNICADO DE PRENSA**

Con respecto al documento dado a conocer por el Intendente de Valparaíso, donde se refiere a los cobros de entradas a las actividades financiadas con recursos provenientes de los convenios suscritos entre Sernatur y los municipios, el Municipio de Papudo debe manifestar lo siguiente:

La Feria Internacional de Papudo no se financia únicamente con aporte proveniente de Sernatur, es necesario establecer que dicha institución solo realiza un aporte para la totalidad de la feria que dura diez días y el resto es financiado por el Municipio.

La misma tiene un costo total que supera cuatro veces más el aporte entregado por Sernatur, el cual representa solo un quinto del costo total.

Debemos precisar que consecuentemente con lo establecido por convenio con Sernatur, la Feria Internacional como tal es gratuita hasta las 19:00 horas, donde concluye su horario de funcionamiento. De acuerdo a lo informado oportunamente por esta municipalidad al Servicio de Turismo de la región.

Cabe señalar, que por las noches existen shows organizados por la Municipalidad de Papudo respecto de los cuales, existen cobros asociados a los mismos: sin perjuicio de lo anterior el municipio de igual manera ha realizado shows gratis durante algunas noches.

**En síntesis,** 1) El Servicio Nacional de Turismo, no financia la totalidad de la actividad, solo efectúa un aporte monetario. 2) La feria internacional en su horario de funcionamiento debidamente informado a Sernatur es gratuita. 3) Los cobros son efectuados exclusivamente para cubrir parte de los costos de los shows que se realizan por las noches, luego del término del horario normal de funcionamiento de la Feria como tal.

4) Cabe separar que la feria internacional donde se exponen en los 150 stand de productos es gratuita y los show musicales realizados posteriormente en el mismo sector, son cancelados algunos días.

Municipalidad de Papudo, 12 de febrero 2015.